



INSTITUTE FOR PLANETARY SYNTHESIS
UNIVERSITY FOR PLANETARY SYNTHESIS
P.O. BOX 128 – CH 1211 GENEVA 20

Email: ipsbox@ipsgeneva.com, site: <http://www.ipsgeneva.com>
Tel./Fax +41-(0)22-733.88.76

BOLETÍN NO. 101

Enero – Diciembre 2005

¡Queridos amigos y compañeros de trabajo!

Este fue un año muy dinámico para la IPS. Además de realizar nuestra Asamblea General Trienal, también tuvimos que trasladar nuestra oficina y hogar a otro lugar. Esta es una de las razones por las que en 2005 no hemos editado boletines, por lo cual ahora estamos enviándoles un boletín que cubre todo el año 2005. Esperamos que en 2006 podamos contactarnos con ustedes con mayor frecuencia, al menos cada 6 meses. Mientras tanto, hemos continuado desarrollando la página web del Instituto, brindándole un formato más ameno, y nos hemos mantenido en contacto enviándoles e-mails informativos cada cierto tiempo.

A modo de editorial, incluimos a continuación un artículo que hemos confeccionado el año pasado, sobre las siete tareas que la humanidad enfrenta, para construir una civilización mundial y una cultura que estén en mayor armonía con las leyes universales.

LAS SIETE TAREAS **que deberán ser llevadas a cabo** **PARA EL BIEN COMÚN**

En el proceso de espiritualización dentro y fuera de las Naciones Unidas mediante la práctica del respeto mutuo, la mutua gratitud, la inclusividad y la no-discriminación en la vida diaria

HACIA UNA NUEVA CONCIENCIA, UN NUEVO SER HUMANO, UN NUEVO MUNDO
Basado en la justicia para todos y los derechos humanos protegidos por la ley internacional en rigor

Estos pensamientos de las siete tareas, de las tantas tareas que enfrenta la humanidad en el camino hacia una cultura mundial y una civilización que estén en mayor armonía con las leyes universales, surgen principalmente de nuestro trabajo en las Naciones Unidas en Ginebra, que nos pone en contacto con los muchos esfuerzos que efectúan varios grupos y organizaciones para ayudar a resolver los problemas del mundo actual, y los obstáculos que evitan que impiden su realización. La elección de estas siete tareas no significa que sean las únicas ni las más importantes. Entre muchas otras de igual importancia, se encuentran el purificar el medio ambiente, modificar nuestra actitud con respecto a la salud y a la curación, y el llevar la ciencia más allá del puro materialismo. Sin embargo, de acuerdo a nuestro punto de vista, estas siete tareas ejemplifican el trabajo que necesita realizarse hoy en día para establecer las rectas relaciones dentro de nuestra familia humana. Ofrecemos nuestros pensamientos sobre el tema con la esperanza de que puedan ayudar a clarificar algunas de las causas subyacentes de los problemas mundiales, y sean útiles a todos quienes, a través del mundo, están trabajando para aliviarlos.

Transformar el ROTULAR en Rectas Relaciones Humanas y en Humanidad.

Prácticamente en todos los ámbitos de la vida encontramos hoy en día que se cataloga a la gente como Cristianos, Judíos, Musulmanes, Católicos. Comunistas, Demócratas, Americanos, Europeos, Asiáticos, etc. Existe una tendencia generalizada de la gente a verse primero bajo la definición de estos rótulos y, por lo tanto como separados de los demás, olvidándose que PRIMERO de todo son SERES HUMANOS que enfrentan las mismas tareas y problemas en sus familias, con su salud, en sus lugares de trabajo y en sus distintos grupos religiosos y partidos políticos.

En tanto los seres humanos se perciban a sí mismos con “etiquetas” separatistas, considerarán a sus rótulos como un medio para lograr ciertos estatus en la vida. Las etiquetas, por lo tanto, fomentan la competencia, el sentido de superioridad y el comportamiento exclusivista: la separatividad. Todos estos aspectos del espejismo y de la ilusión tienen hoy en día un fuerte impacto dentro de la sociedad mundial y crean muchos problemas. Ciertos grupos, incluyendo a los intelectuales, con frecuencia creen que son mejores que otros porque tienen una educación académica-intelectual superior y que saben mejor lo que los otros necesitan, olvidándose que la simplicidad es un aspecto esencial para lograr una comprensión y un desarrollo espiritual más profundos.

Todas estas tendencias de separatividad, agravadas por la injusticia generalizada, impiden el desarrollo mundial de las RECTAS RELACIONES HUMANAS. Nuestras diferentes culturas y estilos de vida son nuestra riqueza común; podemos aprender los unos de los otros y enriquecernos en nuestro esfuerzo común hacia el BIEN COMÚN en un espíritu de MUTUA GRATITUD y RESPETO MUTUO hacia todos. Nuestros distintos acercamientos hacia aquello que llamamos VERDAD o FELICIDAD jamás deberían ser una causa para pelear o para iniciar guerras.

Sólo debemos aceptar que somos primordialmente SERES HUMANOS con necesidades comunes y aspiraciones, y que se puede construir un mundo mejor solamente si desarrollamos una cooperación constructiva en **todas** las circunstancias de vida, si aprendemos a disfrutar de nuestras diferencias de acercamiento hacia un modo superior de vida y olvidamos totalmente todo tipo de competencia y, por el contrario, nos ayudamos mutuamente a lograr nuestras metas tanto individuales como colectivas para el BIEN COMÚN. Está en nuestras manos crear una NUEVA CIVILIZACIÓN MUNDIAL y una NUEVA CULTURA MUNDIAL DE PAZ compartiendo nuestro conocimiento y nuestros recursos mundiales en pro del desarrollo social y espiritual de TODOS. La implementación práctica de la fórmula “Todos para uno y uno para todos” es la clave que podría garantizar el Bien Común, el bienestar y la felicidad en todo el mundo.

Transformar el SISTEMA MONETARIO en un instrumento global humano y justo.

Originariamente, el dinero era un medio neutral de intercambio de servicios y bienes. Debido a que el dinero en sí es una energía neutral, puede ser intercambiado por bienes y servicios. Debería circular libremente en todo lugar donde se lo necesita para ese intercambio. Ese era y es el concepto básico y puro del dinero. Sólo debería circular tanto dinero como sea necesario para el intercambio de servicios y bienes producidos por los seres humanos y la naturaleza.

La transformación del dinero en un ‘producto’ que puede ser intercambiado en los mercados de capitales, sumado al sistema de interés, ha derivado en el mal uso de un medio neutral y justo de intercambio. Esta es la raíz de todos los problemas económicos globales, tales como la especulación, la corrupción, las guerras, la inflación, el desempleo y la pobreza de millones de seres humanos en nuestro planeta. Con el sistema corrupto de intereses, los ricos ‘hacen’ dinero del dinero, en lugar de ganar dinero con el suministro de servicios o bienes. No trabajan en pro de un sistema social justo; sólo ‘trabajan’ para sí mismos y crean una pobreza y miseria artificiales para millones de personas en todo el mundo, pese a la riqueza de nuestros recursos planetarios. Mediante las inversiones para sus propios intereses egoístas, ellos determinan y controlan cuáles industrias crecerán y en qué tipo de trabajos trabajará la gente, sea que les guste o no hacerlo, o si su trabajo contribuirá acaso a crear un sistema social justo. Así que vivimos bajo los dictados de un pequeño grupo de personas que controlan el corrupto sistema monetario mundial para sus propios intereses. Los mejores ejemplos de ello son las guerras iniciadas para conseguir el acceso y el control de los recursos mundiales en otros países.

Son factores tales como las empresas cooperativas, la tierra para la gente y la libre circulación del dinero, y no el actual proceso de “privatización”, los que proveerán una infraestructura de justicia y de seguridad en la cual la gente podrá trabajar y desarrollarse de un modo sano y consistente. La especulación es ‘ingreso’ sin trabajo – sin responsabilidad alguna por un sistema monetario justo y una estructura global equitativa que promueva la dignidad humana. Muchos grupos trabajan fuertemente hoy en día para abrir los ojos de la gente hacia el tipo de esclavitud a que se les somete, y para impartir información sobre un sistema

monetario libre y limpio. Los medios de comunicación podrían desempeñar un importante papel en este imperioso proceso.

Reescribir con veracidad la HISTORIA de todas las naciones.

Honoré de Balzac expresó en mordaces palabras: “La historia es de dos tipos – existe una historia oficial que se enseña en las escuelas, una compilación de mentiras . . . y existe la historia secreta que versa sobre las verdaderas causas de los hechos – una crónica escandalosa”.

Hasta ahora, la historia ha sido escrita o dictada en casi todos los países por los ganadores de los conflictos y las guerras. Los perdedores siempre fueron los malvados y los ganadores los buenos. Los perdedores de las confrontaciones no han tenido voz. Frecuentemente, a nivel internacional, respetables historiadores han sido puestos en prisión por atreverse a escribir la historia de sus propios países tal como la vivieron. ¿No es éste el tiempo de que todas las naciones admitan abiertamente sus equivocaciones pasadas, eliminando así los agravios causados por las posturas de superioridad y la actitud de acusar señalando con el dedo?

Por lo tanto, la historia necesita ser escrita nuevamente, para que las actuales y futuras generaciones vean con claridad y comprendan correctamente QUÉ es lo que ocurrió en verdad en el pasado. Sobre esta plataforma común podrán ellas así edificar las Rectas Relaciones Humanas basadas en valores eternos tales como el amor a la verdad, el respeto mutuo, la mutua gratitud, la responsabilidad personal, la cooperación constructiva y la justicia. Los esfuerzos nobles, el sentido de humanidad y la integridad caracterizarán a los futuros líderes de la humanidad, y no el interés por el poder militar.

Tenemos un buen ejemplo en la historia reciente. Cuando Mikhail Gorbachev entró al poder en la antigua USSR en 1986, uno de sus primeros actos de BIEN COMÚN fue invitar a 50 de los mejores historiadores de Rusia para que vuelvan a escribir la historia del país correcta y verazmente. Detalles muy interesantes salieron a la luz y Alemania fue exonerada de varios crímenes de guerra que de hecho habían sido cometidos por las fuerzas rusas.

La rehabilitación de todas las naciones juega un papel importante en el futuro común de paz y dignidad basado en el respeto mutuo y en la verdad universal. En una nueva cultura y civilización mundiales, sólo podremos vivir en armonía cuando la justicia y la legalidad sean la plataforma para las negociaciones y para las relaciones humanas buenas y armoniosas. La justicia debe ser la base común sobre la cual se edificarán un nuevo Cielo y una nueva Tierra. Tenemos que comenzar AHORA – todas las personas con SENTIDO COMÚN están invitadas a convertirse en constructoras de puentes hacia la Era Acuariana de las Rectas Relaciones Humanas basadas en el sentido de Justicia, Universalidad e Iluminada Unidad.

Desarrollar la COOPERACIÓN entre las religiones y los credos con un espíritu de respeto y gratitud mutuos.

Las religiones mundiales y las creencias espirituales actuales tienen todas el mismo y **único** origen:

EL AMOR DEL CREADOR

Si es verdad, como se dice en muchas religiones del mundo, que Dios es amor y que el ser humano fue hecho a imagen de Dios, entonces ¿por qué las religiones institucionalizadas han estado peleándose entre sí durante miles de años?. ¿Es acaso porque han perdido contacto con la esencia de los mensajes divinos que los sabios altamente desarrollados le han entregado a la humanidad a través de las edades?

¿Cómo puede ser una religión mejor que la otra, cuando todas proceden de una y la misma fuente?. Este hecho pareciera estar opacado por un espejismo brumoso de dimensiones mundiales que encuentra su expresión en el sentido de superioridad, separatividad y conflictos a costa de las poblaciones del mundo.

En un sentido más profundo, las religiones mundiales representan una secuencia de pasos espirituales. Cada religión presentó los valores eternos de la forma que resultaba más apropiada para la humanidad de ese entonces. Sin embargo, la evolución no se detiene; continúa avanzando, y las viejas formas de religión necesitan transformarse en instrumentos nuevos de entrenamiento espiritual. Nuestro tiempo no es una excepción a ello. Estamos en el umbral de una nueva religión mundial que incorpora todos los valores anteriores, y que a la vez está a la altura de las nuevas cualidades de vida que están surgiendo, tales como la percepción y la conciencia globales que incluyen a toda la humanidad compuesta de seres humanos hechos a la imagen del Creador UNO. ¿Por qué pelearnos entonces unos con otros si todos somos hermanos y hermanas?. La ilusión de la separatividad que nos hace ver como enemigos debe ser reconocida y eliminada. Lo que necesita verdaderamente la sufriente humanidad son líderes espirituales

que posean las cualidades del corazón; no gobernantes religiosos intelectuales que buscan sólo su propio prestigio y poder. En más de 20 religiones mundiales, se puede encontrar la así llamada REGLA DE ORO:

TRATA A LOS OTROS COMO QUIERES QUE TE TRATEN A TI

Si de ahora en más la mayoría de la humanidad viviera de acuerdo a esta regla, el mundo cambiaría totalmente mañana mismo. La hermandad se materializaría de la noche a la mañana. Tan pronto como leamos estas líneas, comencemos a practicar la Regla de Oro en nuestra vida diaria, y difundamos este simple mensaje a todos nuestros amigos y colegas para que también puedan comenzar a vivir como seres humanos inteligentes a quienes les importa el prójimo y se respetan mutuamente. El planeta es lo suficientemente rico como para darnos un amparo seguro y saludable durante nuestro ciclo de vida si se deja de explotarlo. Mahatma Gandhi dijo: "Hay suficiente para cubrir las necesidades de todos, pero no para satisfacer la codicia de cada uno". Nuestra bendición diaria hacia todo lo que nos rodea debería ser: "Le deseamos la felicidad a todos los seres".

Realizar un DESARME contundente y liberar el dinero para la educación pacífica e inteligente y para el desarrollo social, incluyendo los servicios de salud, alimentos, agua potable y techo para todos.

El desafío actual para terminar con el hambre y la miseria humana y para promover un desarrollo social y digno, exige la canalización del dinero necesario para materializar, hacia todos, las propuestas expresadas en la Declaración Universal de los Derechos Humanos. Debido al interés de una pequeña minoría, se utiliza demasiado dinero para la 'seguridad' - ¿para qué y para quién?. Se gastan por año cerca de un trillón de dólares únicamente en servicios militares. Sólo se puede garantizar la paz preparándose para la paz, no preparándose para la guerra. Para la mayoría de la gente es evidente cuáles naciones son las que están invirtiendo montos exorbitantes de dinero en armamentos cada vez más sofisticados. Sin embargo, pareciera que muchos no comprenden con claridad que es su dinero (que pagan en impuestos) el que se utiliza para producir armamentos, en lugar de invertirlo en los imperiosamente necesarios programas sociales y de salud (por ej. viviendas, educación, etc.). Uno podría muy bien preguntar por qué este trágico fenómeno persiste en tantas naciones. Hoy vivimos todos juntos en una aldea global, y por lo tanto, toda guerra es una guerra civil. Compartimos la misma nave espacial llamada "Tierra".

Se le dicen demasiadas mentiras a la gente sobre la seguridad. Se nos mantiene en una constante atmósfera de temor, día y noche esperando ataques terroristas. El terrorismo ofrece también un negocio lucrativo para la producción de armamentos. Además, ha llevado hacia un creciente control de los ciudadanos por parte del Estado, diciéndoles cómo deben vivir, qué consumir, cómo educar a sus hijos y cómo curar sus disfunciones físicas y psicológicas. La humanidad es hoy día lo suficientemente inteligente como para encontrar soluciones para sus desafíos transnacionales sobre la plataforma de las Naciones Unidas. Todo lo que se necesita es una buena fuerza policial para proteger a la gente de los criminales. Sería de mejor ayuda para las poblaciones en situaciones de tensión el obtener el consejo psicológico de especialistas bien entrenados, cuya única prioridad sea el bienestar de la gente. Hoy en día, sin embargo, se usan diversas formas y métodos para mantener a las poblaciones bajo la presión del temor. La gente necesita comprender que está siendo desafortunadamente manipulada por sus propios gobiernos, por los medios de comunicación, por las grandes corporaciones y por la industria militar. En el Edad Media, durante la Guerra de los Treinta Años en Europa, la gente finalmente halló una solución: "Dios ayuda a aquellos que se ayudan a sí mismos", lo cual nos dice que los humanos somos criaturas divinas y que tenemos la fuerza de voluntad para cambiar nuestras vidas de la mejor manera manteniendo una actitud de respeto mutuo y de rectas relaciones humanas basadas en la inquebrantable infraestructura de la justicia para todos. Donde hay voluntad, existe una posibilidad. La siguiente fórmula lo resume todo:

EL HACERNOS CARGO DE NUESTRAS PROPIAS VIDAS NOS LIBERA DE LA NECESIDAD DE CULPAR A OTROS

Utilizar los RECURSOS GLOBALES para el desarrollo social y espiritual de todos.

Los Maestros de Sabiduría en el planeta Tierra nos dicen: los recursos encontrados en las diferentes partes de nuestro planeta pertenecen a la gente que vive en esas áreas. Los distintos recursos deben, entonces, ser intercambiados y distribuidos entre las diferentes poblaciones para promover su desarrollo social y espiritual. Que las corporaciones y los gobiernos le quiten esos derechos a la gente para sus propios intereses egocéntricos, no se encuentra en absoluto en conformidad con las leyes naturales y cósmicas. Peor aún es utilizar esta riqueza para producir armamentos y para pelear contra sus justos dueños. Los medios de comunicación podrían desempeñar un papel contundente creando una opinión pública despierta e iluminada, e incorporando la opinión de los ciudadanos responsables de la Humanidad Una. Hasta la

fecha, este no es el caso lastimosamente, ya que en general el contenido de los medios parece ser no sólo violento y superficial, sino también destructivo para la conciencia de la gente – incluyendo a los niños. En verdad, podríamos preguntarnos por qué permanece impune esta plaga tan extendida. . .

Lo que vemos hoy es una flagrante violación del Plan cósmico para el planeta Tierra, lo cual nos conduce hacia todos los resultados que tan bien conocemos hoy: guerra, pobreza, desempleo, tráfico humano, prostitución, enfermedad, hambre y criminalidad.

La mayoría de las leyes internacionales no son respetadas, mientras que la Constitución de las Naciones Unidas y la Declaración Universal de los Derechos Humanos siguen esperando ser implementadas. La humanidad necesita inexorablemente reemplazar a los actuales gobernantes imperialistas por iluminados líderes espirituales de noble carácter.

Establecer un CONSEJO DE SEGURIDAD DE LAS NACIONES UNIDAS compuesto sólo de Estados miembros que no posean fuerzas militares.

En el año 2005, alrededor de 20 de los 191 Estados Miembros de las Naciones Unidas no poseían fuerzas militares. En estos tiempos críticos, se le debería rendir honores especiales a estas naciones que dan el ejemplo de que existen otras fuerzas que no son militares, tales como las buenas relaciones entre vecinos que pueden reemplazar las ambiciones expansionistas imperialistas de ciertas naciones. Las buenas relaciones son mucho menos costosas que la implementación de cualquier solución militar. Una vez más, el dinero podría liberarse para el bienestar del pueblo, y no ser utilizado en su contra en forma de agresión, ocupación u opresión.

Actualmente, los cinco miembros permanentes del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas – Estados Unidos, China, Inglaterra, Francia y Rusia – son los principales productores de todo tipo de armamentos, tanto convencionales como ABQ (Atómico, Biológico y Químico). Muchos de los otros miembros del Consejo de Seguridad (sin derecho a “veto”) también son grandes productores de armamentos. Es lógico que cuando se manufactura un producto, su productor quiera también venderlo y utilizarlo. Así pues, “la industria de la guerra y el terrorismo” en el planeta Tierra genera una competencia constante para colocar sus productos en el mercado. Nuestro sistema monetario, basado en la especulación y no en los valores sociales, contribuye a la súper producción. Todos los armamentos son producidos con el dinero de los impuestos de la gente de todos los países. Es una vergüenza que todos financemos con nuestros impuestos la muerte y la destrucción para provecho de los poderosos complejos militares industriales que representan una minoría de la humanidad. Además, la gente que trabaja en estas fábricas debe de estar descontenta, porque saben que desde la perspectiva global y, como miembros de la familia global una, entregan su fuerza vital e inteligencia para la destrucción de la vida. Existe tanto tesoro en forma de recursos, conocimientos, culturas, idiomas y paisajes. ¿Este patrimonio no implica a su vez la responsabilidad inherente de compartirlo para el Bien Común, tal como lo expresa el espíritu de la fórmula

“TODOS PARA UNO Y UNO PARA TODOS”?

* * *

MEDITACIONES GRUPALES

Meditaciones de Luna Llena de Acuario, Picis, Tauro, Virgo, Escorpio y Sagitario junto al grupo de la Escuela Arcana de Ginebra.

Meditación de Luna Llena de Aries con el grupo de la Escuela Arcana en Nueva York.

Meditación de Luna Llena de Aries, en el momento exacto de la lunación, con la Intergrupala de Servicio Mundial en Nueva York.

Meditación de Luna Llena de Cáncer con la Unidad Boliviana de Servicio en Cochabamba, con una presentación a cargo del Sr. Rudolf Schneider.

Meditación grupal con la Escuela Arcana de Ginebra en ocasión de la Semana del Nuevo Grupo de Servidores del Mundo (21 al 28 de Diciembre de 2005)

GRUPO DE MEDITACIÓN POR LA PAZ DEL PERSONAL DE LAS NACIONES UNIDAS

04.01.2005 Año internacional del deporte y la educación física

11.01.2005 Año internacional del Microcrédito

18.01.2005 Inclusividad – somos Uno con el universo

25.01.2005 La década de la ONU para la alfabetización: Alfabetización para todos

01.02.2005 Las cualidades de Acuario: fuerte conciencia, amor resplandeciente hacia todos, y clara visión

08.02.2005 La década de la ONU: La erradicación de la pobreza

15.02.2005	El amor omniabarcante de Dios
22.02.2005	La sonrisa – una radiación de luz
01.03.2005	El desapego como base del servicio mundial impersonal
08.03.2005	Meditación sobre el Día Internacional de la Mujer
15.03.2005	Las 3 Joyas: el Maestro del Mundo – El Cristo, el sendero, el Nuevo Grupo de Servidores del Mundo
29.03.2005	La comisión de los Derechos Humanos: la substitución de la arrogancia por la humildad y el respeto mutuo hacia todos
05.04.2005	Día de la ONU por la Salud
19.04.2005	El aliento es vida
26.04.2005	La humanidad en el umbral de la Era de Acuario
03.05.2005	Día Mundial de la ONU por la Libertad de Prensa
10.05.2005	La Paz está en nuestro interior; debemos trabajar hacia esa paz.
17.05.2005	Día Internacional de la ONU por la Telecomunicación
24.05.2005	Día Internacional de la ONU para la Diversidad Biológica, y Día mundial de la Invocación
31.05.2005	Día internacional de la ONU de los no-fumadores
07.06.2005	Meditación del Festival de Wesak
30.08.2005	Estar concientes de nuestros vehículos, pero no ser influenciados por sus ritmos naturales
06.09.2005	Cumbre Mundial Septiembre de 2005
13.09.2005	El Palacio de las Naciones, un sitio histórico de la búsqueda de la paz
20.09.2005	La armonía es lo que sucede cuando los tres vehículos vibran con una nota común
27.09.2005	Meditación por la Cumbre Mundial de la Sociedad de la Información en Tunesia
04.10.2005	El amor infinito en todo el universo
11.10.2005	Día de la ONU para la Salud Mental
25.10.2005	Semana de la Onu de oración por la paz mundial (23 al 30 de Octubre)
01.11.2005	La obediencia a las Leyes Eternas
08.11.2005	Día internacional para la prevención de la explotación del medio ambiente durante guerras y conflictos armados
15.11.2005	Día internacional de la tolerancia y el respeto mutuo
22.11.2005	Una fureza conductora: la voluntad de ser Luz
29.11.2005	Día internacional de la solidaridad con el pueblo palestino
06.12.2005	La semilla del amor – vivir en el ahora
13.12.2005	Día de los Derechos Humanos, y Día internacional de los migrantes
20.12.2005	Irradiar la luz interior

* * *

ACTIVIDADES DEL IPS EN GINEBRA Y EN EL MUNDO

15 de Enero, 26 de Febrero, 12 de Marzo, 9 de Abril, 21 de Mayo, 3 de Septiembre, 1° de Octubre, 26 de Noviembre, y 17 de Diciembre de 2005, Lucerna, Suiza – Curso sobre los Siete Rayos, organizado por la “Foundation Unity of All Life” (Fundación Unidad de Toda la Vida) y moderado por el Sr. Rudolf Schneider del IPS.

22 de Mayo de 2005, Ginebra - Asamblea Trienal General del IPS. Un pequeño grupo de colegas se reunieron para meditar y discutir sobre las actividades del IPS durante los últimos 3 años, así como para planificar las actividades futuras. El Comité Ejecutivo fue reelecto por otros 3 años, a excepción de nuestro vice-presidente Jean-Marie Mauler, quien se retiró luego de cumplir funciones en este puesto durante muchos años. Quisiéramos agradecerle de todo corazón al Sr. Mauler por su contribución al trabajo del Instituto, la cual ha sido siempre muy apreciada, con sus propuestas inspiradoras, su consejo práctico y su apoyo financiero. Vita de Waal, fundadora de la “Gaia Foundation” (Fundación Gaia), ha aceptado ingresar en su remplazo. El Consejo Asesor fue reelecto por otros 3 años y sin modificaciones.

Viaje a Bolivia y Brasil. Junio y Julio de 2005

Rudolf Schneider viajó a Bolivia con el Dr. E. Anantakrishna, quien ofreció seminarios sobre homeopatía, curación espiritual, psicología espiritual, el Yoga de Patanjali y el Bhagavad Gita en las ciudades de Cochabamba, La Paz y Santa Cruz. El día 12 de Julio, Rudolf Schneider condujo un seminario sobre los siete rayos en La Paz, y el 13 de Julio ofreció una charla sobre educación para el servicio mundial, también en La Paz. A su vez, él y el Dr. Anantakrishna participaron de varios encuentros grupales, incluyendo un encuentro con los sanadores aborígenes de Los Andes.

El día 16 de Julio, Rudolf Schneider participó en uno de los encuentros anuales de la Unidad de Servicio de Resende, en el espectacular centro de curación de Resende, Brasil, en Río de Janeiro. El 20 de Julio ofreció una charla sobre el “Petitorio a las Naciones Unidas – Un Llamado al Empoderamiento Espiritual”, emitido por “Comité de ONG’s sobre Espiritualidad, Valores y Temas de Interés Mundial”, así como también disertó sobre “Las siete tareas” en la “Avatar Foundation” (Fundación Avatar) en Niterói.

13 de Noviembre de 2005 – Seminario sobre el Taittiriya Upanishad a cargo del Dr. E. Anantakrishna en Ginebra. El Taittiriya Upanishad es una de las ramas del Krishna Yajurveda. El Yajurveda es el Veda que corresponde al plano mental y al plan de la creación. El Taittiriya Upanishad explica los cinco aspectos de la creación: el universo, la luz, la sabiduría, la prole y el alma. Cada uno de estos aspectos conlleva una polaridad básica, un vínculo entre el par de opuestos y la fuerza de enlace. En el caso de la sabiduría, por ejemplo, el maestro y el discípulo se encuentran vinculados por la sabiduría, y la fuerza que los vincula es la enseñanza. En la prole, la madre y el padre se encuentran vinculados por el hijo, y la fuerza de enlace en la procreación. El Dr. Anantakrishna nos brindó un seminario este año y por segunda vez sobre este Upanishad, y en esta ocasión se concluyó con su elucidación. El Dr. Anantakrishna es el fundador de “Master E.K. Spiritual and Service Mission, Swethadweepam (Misión Espiritual y de Servicio Master E.K., Swethadweepam),”, The WTT housing colony, Chinnamushidivada, (Vía) Pendurthi, Visakhapatnam 531173, A.P., India, tel./fax: +91-891-2748 679, ekdweepam at rediffmail.com , <http://www.masterek.org>

* * *

CONTACTOS Y ACTIVIDADES GRUPALES

17 de Enero de 2005, Ginebra – Presentación realizada por el Prof. Hu Angang sobre el tema “¿Por qué la Economía de China crece tan rápido?”

25 de Enero de 2005 – Charla sobre “La Felicidad” a cargo de Valeriane Bernard en el “Centro Brahma Kumaris” de Ginebra

12 de Febrero de 2005, Lausanne – Asamblea General de la Asociación Suiza “Living Values Education” (“*Viviendo la Educación de Valores*”), P.O.Box 128, CH-1211 Ginebra 21, Suiza, tel. +41-22-731.8115, fax +41-22-731.1270, e-mail disponible en www.livingvalues.net

16 de Febrero de 2005, Ginebra – Ley Catastral y Libre Moneda, (Bodenrecht und Freigeld), organizado por la Asociación Suiza para una ley catastral social en cooperación con INWO (Iniciativa para un Orden Económico Natural), Berna, Suiza. Dirección de contacto: INWO, Postfach, CH-5001 Aarau, Suiza, tel.: +41-(0)64-24.17.30; INWO Alemania, Max-Bock-Str. 55, D-60320 Frankfurt 1; INWO Austria, Staudingergasse 11/12-14, A-1200 Viena.

27 de Febrero de 2005, Ginebra – Desayuno Dominical con la Asociación “Wisdom at Work” (“Sabiduría en la Práctica”) con el tema central “El Humanitarismo y el Tsunami: ¿Qué significa servir en la comunidad internacional?”. La secretaria de la asociación es la Sra. Alisa Clarke. E-mail aclarke at ohchr.org.

2 de Marzo de 2005, Ginebra – Petición por la reforma de los sistemas educativos en el “Swiss Press Club” (“Club de Prensa Suizo”)

19 de Marzo de 2005, Ginebra – Peter Koenig, autor de “Thirty Lies About Money” (30 Mentiras sobre el Dinero) y Barbara Kunz, quien dirige el hotel de convenciones “Orchidea Lodge Seminar Hotel” en Reigoldswil, (<http://www.orchidealodge.ch>) convocaron a un pequeño grupo de antiguos y nuevos amigos a reunirse e intercambiar ideas sobre el tema “Nuestra Visión Común para los Próximos 15 Años”.

22-27 Marzo de 2005, Nueva York, USA – Décimo cónclave anual de meditación del World Service Intergroup (“Intergrup de Servicio Mundial”) (<http://www.synthesis.tc>)

29 de Marzo de 2005 ONU, Ginebra – Taller sobre los Derechos Humanos en Nepal, organizado por la Comisión Internacional de Juristas, y auspiciado también por “Human Rights Watch” (“Vigilancia de los Derechos Humanos”) y “Amnesty International” (“Amnistía Internacional”)

1 de Abril de 2005, Ginebra – Taller sobre los Derechos Humanos en China, organizado por Interfaith International (“Ecuménica Internacional”)

19 de Abril de 2005, Ginebra – “Las Veinte Palabras de Paz del Abad Pierre”. Club de Prensa Suizo.

1 de Mayo de 2005, Ginebra – Reunión sobre la propuesta de crear un Foro Espiritual para la Paz Mundial en las Naciones Unidas. Contacto: Dr. Gerardo González (Director del Proyecto), Vía Verde 9440, Vitacura, Santiago, Chile, tel. +56-2-2185578, fax +56-2-2180620, e-mail: gerardo.gonzalez at mi.cl

2 de Mayo de 2005, Ginebra – “Herramientas para traducir la esperanza colectiva en un futuro positivo”; una introducción al pensamiento práctico, organizado por la Asociación “Sabiduría en la Práctica”

14-15 de Mayo 2005 – Conferencia de la Escuela Arcana en Ginebra sobre la Nota Clave: “Que El Grupo Comprenda la Ley de la Síntesis, de la Unidad y de la Fusión”. Dirección de Contacto: P.O.Box 31, CH-1211 Ginebra 20, Suiza, tel. +41-22-734.1252, fax +41-22-740.0911, <http://www.lucistrust.org> E-mail Geneva at lucistrust.org.

25-26 de Junio de 2005, Ginebra – Asamblea y Encuentro General Anual del Comité de Auspiciantes del “Alcor Institute” (“Instituto Alcor”) (5 chemin Pré de Lug, CH-1258 Certoux/Ginebra, Suiza, e-mail contacta t institut-alcor.org ,

<http://www.institut-alcorg.org>) sobre el tema “Las Aguas Físicas, Astrales y Espirituales”. Rudolf y Alice Schneider han sido reelectos para continuar integrando el comité de auspiciantes durante los próximos 3 años.

1-2 Septiembre de 2005, Ginebra – Exposición sobre Bertha von Suttner, “Una Vida de Paz” (ver exposición en el sitio <http://www.berthavonsuttner2005.info>), organizada por la Oficina Internacional para la Paz, 41 rue de Zurich, CH-1201 Ginebra, Suiza, tel. +41-22-731.6429, fax +41-22-738.9419, <http://www.ipb.org>, e-mail: silvi at ipb.org.

21 de Septiembre de 2005 – Dr. Hans Ucko del Consejo Mundial de Iglesias habló sobre el tema “Vivir y Trabajar con Personas con Distintas Creencias de Fe”; dentro del marco de la “Serie de Disertadores sobre Las Nuevas Directivas” llevada a cabo en el Centro Juan XXIII Centre de Ginebra.

25 de Septiembre de 2005, Ginebra – Desayuno Dominical de la organización “Sabiduría en la Práctica” sobre el tema “Las Naciones Unidas y el Cambio: marcando la diferencia de dentro hacia afuera”; presentación a cargo de Henri Fourcault, de la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos.

28 de Septiembre de 2005, Ginebra – Presentación sobre el tema “La Situación Médica en Irak” realizada por el Dr. Salam Ismael de la asociación “Doctores por Irak” (www.doctorsforiraq.org)

3 de Octubre de 2005, Ginebra – Panel sobre el tema “La Seguridad Social en la Encrucijada” organizado por la “Geneva International Network on Aging (GINA)” (“Red Internacional de Ginebra para el Envejecimiento”). Panelistas: Louise Plouffe por la “Agencia Pública de Salud de Canadá”, Claude-Victor Comte por el “Sistema de Pensionamiento Suizo”; Roland Sigg por la “Asociación Internacional de Seguridad Social de Ginebra” y el Prof. Yung-Ping Chen por la “Universidad de Massachusetts”.

10 de Octubre de 2005, Ginebra – “Tercer Encuentro por los Derechos Humanos” organizado

por el “Consejo Estatal del Cantón de Ginebra”.

20 de Octubre de 2005, Ginebra – Conferencia seguida de mesa redonda sobre el tema “¿Cuál es el futuro de las Naciones Unidas?”, organizado por el “Instituto de Posgrado de Estudios Internacionales de la Universidad de Ginebra”.

26 de Octubre de 2005, Ginebra – Charla sobre “Los Servicios para los Contactos de ONG’s” a cargo del Sr. Jean-Luc Chopard de la Cancillería Estatal de Ginebra.

28 de Octubre de 2005 – Charla a cargo de Shailen Popat sobre “El Método Angélico” en el Centro Brahma Kumaris de Ginebra.

1 de Noviembre de 2005, Ginebra – Conferencia Internacional sobre “El Desafío y El Cambio para la Gobernabilidad Mundial y la Sociedad Civil – De los Consejos de Paz a las Naciones de Paz”, organizada por la Federación para la Paz Universal (Universal Peace Federation - IIFWP International, 155 White Plains Road, Suite 224, Tarrytown, NY 10591, USA, tel.: +1-914-631-1331, fax: +1-914-631-1308, e-mail: iifwp at iifwp.org , <http://www.iifwp.org>)

18 de Noviembre de 2005, Ginebra – “Celebración del Día Mundial de la Prevención del Abuso Infantil” organizado por la “Fundación Cumbre Mundial de Mujeres” (Women’s World Summit Foundation), P.O.Box 2001, CH-1211 Ginebra 1, Suiza, tel. +41-22-738.6619, fax +41-22-738.8248, e-mail: info at wwsf.ch , <http://www.woman.ch>

23 de Noviembre de 2005, Ginebra – Asamblea General Anual de la “Federación Internacional de Organizaciones No Gubernamentales con Asiento en Ginebra”.

25 de Noviembre de 2005, Ginebra – Simposio sobre “La Geopolítica de la Información” organizado por el Centro Internacional de Estudios Geopolíticos (CIEG), Apdo postal 2184, CH-1211 Ginebra 2, Suiza, tel./fax +41-22-340.6892, e-mail: contact at geopolitics.ch , <http://www.geopolitics.ch>

COOPERACIÓN CON LOS COMITÉS de ONG en La ONU

11 de Enero de 2005, Ginebra – “Comité sobre el Envejecimiento”. Discusión sobre la revitalización del Comité.

20 de Enero, 20 de Marzo, 26 de Agosto, 15 de Septiembre, 4 y 31 Octubre, y 14 y 23 de Noviembre de 2005, Ginebra – Reuniones en Ginebra de los dirigentes del “Comité de Espiritualidad, Valores y Temas de Interés Mundial” (cuya sigla en Inglés es CSVGC). Debido a que el Sr. Rudolf Schneider aceptó actuar como Presidente del Comité hasta las nuevas elecciones a principios de 2006, él mismo participó de todas estas reuniones durante el transcurso de 2005. Los datos de contacto del Comité son: CSVGC c/o WWSF, 11

Avenue de la Paix, CH-1202 Ginebra, Suiza, fax: +41-22-738.8248, <http://www.csvgc-geneva.org> , E-mail: secretariat at csvgc-geneva.org

27 de Enero de 2005, Ginebra – Presentación organizada por el “Foro de ONG’s por la Salud” sobre el tema “El desfase 10/90 en la Investigación y el Desarrollo del Milenio”. El desfase 10/90 es el término utilizado para representar el hecho de que *el 90% de la investigación médica se centra sobre aquellas enfermedades que afectan sólo a un 10% de la población mundial*”. Expositor: Steven Martin, ex-secretario del Foro Mundial para la Investigación de la Salud.

31 de Enero de 2005, Ginebra – Reunión del “Comité de ONG’s sobre la Libertad de Religión y de Creencia”, Ginebra, en preparación para la próxima sesión de la “Comisión sobre los Derechos Humanos”. El e-mail de la secretaría del comité es: echappee@bluewin.ch

1 de Febrero de 2005, Ginebra – Reunión del “Comité de ONG’s sobre el Envejecimiento” para discutir las futuras actividades a realizar.

17 de Febrero de 2005 – Reunión del “Comité de ONG’s sobre Espiritualidad, Valores y Temas de Interés Mundial”, Ginebra, para confeccionar un borrador del Manifiesto de Ginebra sobre los Temas de Interés Mundial.

24 de Febrero de 2005, Ginebra – Presentación organizada por el “Foro de ONG’s para la Salud” sobre el tema “Los Derechos del Niño y La Salud: El cambio que pueden producir las ONG’s”; un análisis de las “Conclusiones del Comité sobre los Derechos del Niño” en lo referente a la “Convención de los Derechos del Niño ~ 1993-2003”

25 de Febrero de 2005, Ginebra – Reunión del Comité de ONG’s sobre la Libertad de Religión y de Creencia”, Ginebra, en preparación para la 61° sesión de la “Comisión sobre los Derechos Humanos”.

14 de Marzo de 2005 – Asamblea General Anual del “Comité de ONG’s sobre Espiritualidad, Valores y Temas de Interés Mundial”, Ginebra.

15 de Marzo de 2005, Ginebra – “Reunión del Comité de ONG’s sobre el Envejecimiento”, con un informe a cargo del Sr. Nikolai Botev, UNECE (Comisión Económica de la ONU para Europa), representante del área de Envejecimiento.

16 de Marzo de 2005, Ginebra – Encuentro del “Grupo de Trabajo sobre la Salud y los Derechos Humanos” perteneciente al “Foro de ONG’s para la Salud”.

31 de Marzo de 2005, Ginebra – Reunión del “Foro de ONG’s para la Salud” con un presentación a cargo de Grace Lo perteneciente a la “Federación Internacional de la Cruz Roja y las Sociedades de la Luna Creciente Roja” sobre los “Delineamientos: Temas de Salud en Situaciones de Emergencia”.

4 de Abril de 2005, Ginebra – Panel sobre “¿Qué hacer con respecto a la Comisión sobre los Derechos Humanos?: Una Respuesta a las Nuevas Propuestas para la Reforma”, organizado por “Vigilancia de la ONU” (UN Watch), tel. +41-22-734.1472, e-mail: contact@unwatch.org, <http://www.unwatch.org>

5 de Abril de 2005, Ginebra – Panel de la “Conferencia de ONG’s (CONGO) sobre ‘Milenio+5, Los Objetivos de Desarrollo del Milenio y Los Derechos Humanos’ ”

7 de Abril de 2005, Ginebra – Informe de la CONGO sobre las propuestas para el cambio de la estructura de la Comisión sobre los Derechos Humanos.

7 de Abril de 2005, Ginebra – “Reunión del Comité de ONG’s sobre Libertad de Religión y de Creencia de todos los Individuos”, con presentación a cargo de la Sra. Asma Jahangir, Encargada Especial de la ONU para la Libertad de Religión y de Creencia.

14 de Abril de 2005, Ginebra – Panel del “Comité de ONG’s sobre Espiritualidad, Valores y Temas de Interés Mundial” sobre “Los Estados Desmilitarizados en el Mundo: ¿Una Pauta para el Derecho al Desarrollo en Paz y con Seguridad?”.

14 de Abril de, Ginebra – Presentación del “Mapeo de la Paz – una herramienta para la medición y los logros”, organizado por el “Grupo de Trabajo sobre La Paz” del “Comité de ONG’s sobre el Estatus de la Mujer”.

21 de Abril de 2005, Ginebra – Última Reunión de la CONGO para comunicarles a las ONG’s el informe sobre la Comisión de Los Derechos Humanos.

28 de Abril de 2005, Ginebra – Reunión del “Foro de ONG’s para la Salud” con una presentación a cargo de la Dra. Mireille Kingman, consultora en Enfermería y Políticas Sanitarias para el Consejo Internacional de Enfermeros” sobre “La Migración de los Profesionales de la Salud”.

13 de Mayo de 2005, Ginebra – Taller de la CONGO sobre “El Proceso de Revisión y la Cumbre del Milenio+5”.

29-30 de Agosto de 2005, Ginebra – Reunión de Directorio de la Conferencia de ONG’s (CONGO), P.O.Box 50, CH-1211 Ginebra 20, Suiza, tel. +41-22-301.1000, fax +41-22-301.2000, e-mail: rbloem@ngocongo.org, <http://www.ngocongo.org>

20 de Octubre de 2005, Ginebra – Presentación sobre “El Empoderamiento de la Mujer: Midiendo las Brechas de Género”, organizada por el “Comité sobre el Estatus de la Mujer”. Disertadores: Augusto López Claros (por el Foro “Davos”), Manuela Tomei (por la Oficina Internacional del Trabajo) y Ewa Jimmy (por la Comisión Económica para Europa)

17 de Noviembre de 2005, Ginebra – Charla sobre “Auspicio de las Compañías de Medicamentos para las actividades de las ONG’s: Pros y Contras”, organizada por el Foro de ONG’s para la Salud.

21 de Noviembre de 2005, Ginebra – Simposio sobre “EL AGUA: CLAVE PARA EL DESARROLLO”, organizado por el “Comité de ONG’s sobre el Estatus de La Mujer y el Medioambiente” y el “Comité de ONG’s sobre el Desarrollo”.

29 de Noviembre de 2005, Ginebra – Reunión del Comité de ONG's sobre la Libertad de Religión y de Creencia" sobre el tema "Mujer y Religión en Europa", y desarrollo del sitio web del comité.

7 de Diciembre de 2005, Ginebra – Informe de la CONGO para las ONG's sobre los resultados de la Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información, Túnez 2005.

* * *

PARTICIPACIÓN en REUNIONES DE LA ONU

5 de Enero de 2005, Ginebra – "Grupo de Trabajo sobre Salud y Derechos Humanos". Comisión sobre el Estatus de la Mujer.

24 de Enero de 2005, Ginebra – Seminario del Banco Mundial sobre el tema "Derrumbando los Mitos sobre la Gobernabilidad Mundial y la Corrupción: El Desafío de la evidencia empírica y las implicancias de las Nuevas Estrategias y Políticas"

24 de Enero de 2005, Ginebra – Conferencia "Del Desarrollo a la Gobernabilidad Económica Internacional: El Aporte Intelectual de las Naciones Unidas", organizada por la "Geneva International Academic Network" ("Red Académica Internacional de Ginebra"), el "Proyecto Histórico Intelectual de la ONU" y la "Biblioteca de la ONU en Ginebra".

2 de Febrero de 2005, Ginebra – Seminario del Banco Mundial sobre "El Futuro no es lo Que Solía Ser... Hacia el 2020: Tendencias y Escenarios para Facilitar que las Comunidades Desarrolladas le hagan frente a los Desafíos Emergentes".

29 de Marzo de 2005, ONU Ginebra – Taller sobre "Charlas con las esposas de los cinco presos políticos cubanos en cárceles de E.E.U.U.", organizado por la Misión Permanente de Cuba.

5 de Abril de 2005, Ginebra – Panel de Discusión sobre "Hacerle frente a la Violencia hacia los Niños: el Estudio del Secretario General", presidido por la Sra. Mehr Khan Williams, Delegada del Alto Comisionado para los Derechos Humanos, y organizado por la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos.

31 de Octubre de 2005, Ginebra – Seminario Conjunto del Banco Mundial y el Programa de Desarrollo de las Naciones Unidas, acerca del Informe sobre Desarrollo Mundial 2006 y el Informe sobre Desarrollo Humano 2005, "Escapando de la Trampa de la Desigualdad – Una Caso para una Mayor Equidad"

16 de Noviembre de 2005, Ginebra – Presentación del Banco Mundial sobre las "Probabilidades Económicas Mundiales. Las Implicancias Económicas de los Envíos de Dinero de los Inmigrantes a sus Países de Procedencia".

22 de Noviembre de 2005, Ginebra – Presentación a cargo de Su Excelencia, Sr. Jan Eliasson, Presidente de la Sextuagésima Sesión de la Asamblea General de la ONU, sobre "Resultados de la Cumbre Mundial 2005: Seguimiento e Implementación"

ADJUNTOS

Petitorio presentado a las Naciones Unidas – "Un Llamado a la Incorporación de los Valores Espirituales".
Panfleto del Comité de ONG's sobre Espiritualidad, Valores y Temas de Interés Mundial (CSVGC) (en inglés)